



FLIA. SEPULVEDA RAMELLO



ESTUDIANTES DE 6 PROVINCIAS CAPACITANDOSE PARA SERVIR AL SEÑOR ADQUIRIENDO HERRAMIENTAS TRANSCULTURALES.

¡QUE AÑO QUE ESTAMOS TERMINANDO!

Los saludamos deseando se encuentren bien y sirviendo con fervor a nuestro amado Dios.

¡Que año que estamos terminando! Nuestra confianza se afianza mas y mas en Dios, que nos sostiene. Seguimos avanzando agarrados de Su mano. Se han cumplido 4 años desde que volvimos al país. Recordamos cuando la doctora nos decía que el tratamiento de nuestra hija llevaría unos 4 años. Gracias a Dios porque este tratamiento, aunque aún no ha terminado, siempre se desarrolló con normalidad.

Les comento acerca del segundo trimestre de la Escuela de Formación Misionera Córdoba. Debido a la virtualidad, el promedio de estudiantes fue de 22; llegando a contar con 25 alumnos en una materia. Hermanos/as de 6 provincias destinaron su tiempo para capacitarse en un aspecto sumamente importante para la concreción del llamado de Dios sobre sus vidas. Para el próximo año hay varias personas interesadas, y ya está decidido que, al menos el primer trimestre será virtual.



DEVOCIONAL MISIONERO

Agradezco a Dios también porque he podido terminar el segundo año de la tecnicatura en Acompañamiento Terapéutico. Como ya he comentado en anteriores informes, la única intención por la cual realizo esta capacitación es adquirir una herramienta más para servir al Señor; principalmente para la obtención de visas en países donde una profesión es requerida. Etiopía es un lugar (como muchos otros en el mundo) donde obtener las residencias es todo un tema.

Les pedimos que oren por la paz en Etiopía. El 4 de noviembre se desató un conflicto bélico en aquella nación. Cuestiones socio-políticas... que nada tienen que ver con la gente. La ciudad donde pastoreamos una iglesia es el epicentro del conflicto. Sabemos que fue bombardeada y no sabemos absolutamente nada de nuestros amigos y hermanos. en la fe debido a que las comunicaciones están completamente interrumpidas.

En nombre de toda mi familia, agradezco a las iglesias y hermanos que nos han apoyado económicamente durante este año. Valoramos cada ofrenda que nos enviaron y oramos para que Dios se los retribuya. Muchísimas gracias!!

Si usted o su congregación desean apoyarnos económicamente, pueden hacerlo depositando su ofrenda en Banco Santander Río - Cta. Cte. 055-1255/7. Después informar a recibos@dnmargentina.org que su ofrenda es para la Flia. Sepúlveda Ramello.

Nos despedimos deseando que puedan pasar un lindo tiempo durante esta Navidad junto a sus seres queridos. Y oramos por un 2021 bendecido!!

Flia. Sepúlveda Ramello

Erica, Estefy, Angy, Tizi y Cristian



VISITAS DE MISIONEROS



PARTICIPACIÓN DE LOS HIJOS DE LOS ESTUDIANTES



CLASES VIRTUALES